
Pièces 3 Pièces

Référence 84772699

Prix 525 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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***offre  acceptee***exclusivite  :  c'est  dans  une  résidence  récente  (2009)  à  st

nicolas,  que nous vous proposons ce très agréable appartement de 3 pièces.  La

résidence avec gardien est fermé et sécurisé. Le secteur est proche de toutes les

commodités  et  à  quelques  minutes  à  pied  de  la  rue  d'antibes  et  de  la  croisette.

l'appartement est spacieux et lumineux et il est en parfait état avec des prestations

du jour. Il  est agencé comme suite : un hall  d'entré avec rangements menant aux

pièces  à  vivre  d'un  Côté  et  au  coin  nuit  de  l'autre.  Il  comprend  un  beau

salon/séjour donnant sur la terrasse ...

***under  offer***sole  agency:  this  fabulous  2-bedroom  apartment  is  located  in  a

secure  residence  with  caretaker  in  the  st  nicolas  area  of  cannes,  close  to  all

amenities  and  just  a  short  walk  to  the  rue  d'  antibes  and  the  croisette.  This

spacious and bright  apartment  is  in  excellent  condition.  It  is  laid  out  as follows:  a

hallway with storage, leading to the living area on one side and the sleeping area on

the  other.  Off  the  hallway  to  the  left,  there  is  a  lovely  spacious  and  bright

living/dining area with  open plan,  fully  fitted kitchen,  leading out  to  a  south facing

terrace. On the other ...

HILARY LARKIN PROPERTIES

2 Rue Auber - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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